



DIE POSAUNE

Putin erringt Sieg in Bakhmut

- Peter van Halteren
- [24.05.2023](#)

Am 20. Mai errang der russische Präsident Wladimir Putin mit der Einnahme von Bakhmut in der Ukraine den ersten Sieg auf dem Schlachtfeld seit einem Jahr. Putin beglückwünschte die Wagner-Gruppe sowie die reguläre russische Armee zur Eroberung der Stadt in der längsten und blutigsten Schlacht des Krieges.

Ich gratuliere den Wagner-Sturmtruppen sowie allen Soldaten der russischen Streitkräfte, die ihnen die notwendige Unterstützung und Flankendeckung gegeben haben. Alle, die sich ausgezeichnet haben, werden mit staatlichen Auszeichnungen bedacht.
– Wladimir Putin

Jewgeni Prigoschin schrieb nur seiner eigenen Wagner-Gruppe die vollständige Kontrolle über Bakhmut zu. In einem Video bezeichnete er die 224-tägige Operation als „Bakhmut-Fleischwolf“ und behauptete, der Sieg sei allein auf die Kämpfe von PMC Wagner zurückzuführen, ohne jegliche Hilfe von offiziellen russischen Truppen.

Watch: The head of Russia's [#Wagner](#) mercenary group, Yevgeny Prigozhin, claims full control of the Ukrainian City of [#Bakhmut](#). <https://t.co/RcKO7LY0XB> pic.twitter.com/T0DYxV17F2

— Al Arabiya English (@AlArabiya_Eng) [May 21, 2023](#)

Während russische Propagandisten „einen der größten Schlachtensiege des 21. Jahrhunderts“ zu feiern beginnen, bestreitet die Ukraine, dass Bakhmut gefallen ist.

Auf dem G-7-Gipfel im japanischen Hiroshima bestritt der ukrainische Präsident Wolodymyr Zelenskyy, dass russische Truppen Bakhmut eingenommen hätten, das er zuvor versprochen hatte, um jeden Preis zu verteidigen. Sie sind in Bakhmut, aber Bakhmut ist nicht von russischen Streitkräften besetzt“, sagte er.

Zelenskyy verglich daraufhin die Verwüstung der Stadt mit der Zerstörung Hiroshimas nach dem Abwurf der Atombomben durch die Vereinigten Staaten im Jahr 1945.

Die Fotos von Hiroshima erinnern mich an Bakhmut. Es gibt absolut nichts Lebendiges.
– Wolodymyr Zelenskyy

Analysten haben sie auch mit der Schlacht von Stalingrad verglichen, einer der blutigsten Schlachten des Zweiten Weltkriegs zwischen sowjetischen und nationalsozialistischen Soldaten. Über die genaue Zahl der Opfer herrscht große Ungewissheit, aber beide Seiten haben Tausende verloren. Die Russen hissen nun eine Flagge über einer völlig zerstörten Stadt, die außer Symbolik wenig Wert hat.

Extensive destruction in Bakhmut is visible in new satellite imagery from [@Maxar](#).

These images show what areas of the city looked a year ago, and how they appear today. This area is in the western part of the city (48.592, 37.965) pic.twitter.com/b9qXiKba41

— Brady Africk (@bradyafr) [May 17, 2023](#)

Die Posaune sagt: Putins behaupteter Sieg in Bakhmut zeigt, dass der Krieg noch immer tobt und Putin fest entschlossen ist, die Ukraine vollständig zu erobern, koste es, was es wolle. Letztendlich geht die *Posaune* davon aus, dass Russland aufgrund von Putins Rolle in der biblischen Prophezeiung höchstwahrscheinlich den Sieg davontragen wird.

In seiner Broschüre *Der prophezeite „Fürst von Russland“* schreibt *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry: Ihre Bibel prophezeit, dass er möglicherweise für mehr Todesfälle verantwortlich sein wird als jeder andere Anführer in der Geschichte der Menschheit! Herrn Putins Kriege werden direkt zum Zweiten Kommen Christi führen.